
Organización del Archivo General de la Universidad de Cantabria

Resultados

Desde el inicio del proyecto se ha venido trabajando en la normalización, organización y descripción de los fondos documentales de la Universidad para asegurar la adecuada conservación del patrimonio documental de la institución, con el doble objetivo de mantener la memoria histórica de la Universidad y de agilizar su vida administrativa, docente e investigadora.

Además de esta labor se desarrollan toda una serie de tareas encaminadas a la prestación de servicios técnicos especializados demandados por las diferentes unidades administrativas de la Universidad. Como ejemplo de las referidas tareas cabe destacar la gestión de las transferencias y el tratamiento archivístico de la documentación transferida por las unidades administrativas al Archivo General, la atención al préstamo interno y la consulta de documentos por parte de las mismas, el diseño y organización de programas de formación en gestión documental y organización de archivos dirigidos al Personal de Administración y Servicios, la elaboración de manuales y recomendaciones para la correcta gestión, organización, descripción, conservación e instalación de los fondos documentales de la Universidad, el asesoramiento y asistencia técnica a los archivos que integran el Sistema de Archivos de la Universidad, la elaboración de estudios de identificación y valoración de series documentales y el tratamiento de los Fondos Históricos que forman parte del patrimonio documental de la Universidad de Cantabria.

Cabe destacar que desde el inicio del proyecto se ha procurado mantener contacto permanente con la Conferencia de Archiveros de las Universidades Españolas (CAU) entidad integrada a su vez en la CRUE, participando tanto en las Jornadas de Archivos Universitarios (que se desarrollan anualmente) como en diferentes Jornadas Técnicas específicas organizadas por la referida Conferencia y sobre todo formando parte de diferentes grupos de trabajo creados dentro de la misma. Actualmente se mantiene la participación en el Grupo de Trabajo de Identificación y Valoración de Series Administrativas.